
私
は
、「
生
活
保
護
受

給
世
帯
が
増
加
し
て
い

る
と
の
報
道
が
さ
れ
て

い
る
が
、
県
内
動
向
の

内
容
や
地
域
性
に
つ
い

て
ど
う
か
」
と
質
問
し

ま
し
た
。

熊
沢
貢･

地
域
福
祉
課

長
は
、「
昨
年
９
月
、
４

１
６
５
世
帯
が
受
給
し

て
い
た
が
、
今
年
９
月

は
４
５
０
７
世
帯
で
、

３
４
２
世
帯
増
と
な
っ

て
い
る
」
、
「
そ
の
う
ち
、

(

働
け
る
の
に
失
業
な
ど

の)

そ
の
他
の
世
帯
が
１

２
１
世
帯
で
、
置
賜
が

54
世
帯
、
庄
内
が
44
世

帯
」
と
答
弁
し
、
工
業

団
地
や
製
造
業
な
ど
の

集
積
地
に
集
中
し
て
い

る
こ
と
が
明
ら
か
に
な

り
ま
し
た
。

私
は
、「
全
国
77
カ
所

で
モ
デ
ル
的
に
、
雇
用

や
福
祉
な
ど
総
合
相
談

対
応
の
ワ
ン
ス
ト
ッ
プ

サ
ー
ビ
ス
デ
ー
が
行
わ

れ(

11
月
30
日)
、
政
府

も
今
後
の
展
開
を
各
県

に
示
し
て
い
る
が
県
内

自
治
体
は
ど
う
か
。
県

と
し
て
の
実

施
の
姿
勢
は

ど
う
か
」
と

問
い
ま
し
た
。

熊
沢
課
長
は
、「
県
内

自
治
体
の
う
ち
、
約
半

数
が
実
施
し
た
い
意
向

を
示
し
て
い
る
が
、
検

討
中
の
と
こ
ろ
や
対
応

で
き
な
い
と
こ
ろ
も
あ

る
。
県
と
し
て
は
、
実

施
の
方
向
で
ハ
ロ
ー
ワ
ー

ク
な
ど
と
も
調
整
中
」

と
答
え
ま
し
た
。

私
は
、
重
ね
て
実
施

の
周
知
や
、
て
い
ね
い

な
相
談
対
応
を
要
望
し

ま
し
た
。

２００９年１２月２０日 渡辺ゆり子活動報告

食
健
連
主
催
の
「
秋
の
グ
リ
ー

ン
ウ
ェ
ー
ブ
学
習
講
演
会
」

の
講
演
を
聞
き
ま
し
た
。

講

師
の

先
生

か
ら

、

「
皆
さ
ん
、
何
を
食
べ
た

い
か
、
体
が
要
求
し
ま
す
か
、
頭

で
考
え
ま
す
か
」
と
問
い
か
け
ら

れ
ま
し
た
。
伝
統
的
に
つ
ち
か
っ

て
き
た
食
生
活
を
大
切
に
す
れ
ば
、

そ
う
い
う
体
を
つ
く
る
こ
と
が
で

き
ま
す
。
山
形

の
子
ど
も
た
ち
、

孫
た
ち
が
そ
う
な
れ
る
よ
う
な
環

境
を
、
私
た
ち
は
再
構
築
し
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
と
痛
感
さ
せ
ら
れ

ま
し
た
。

学
校
給
食
に
県
産
食
材
を
使
う

た
め
の
取
り
組
み
が
進
め
ら
れ
て

い
ま
す
。
米･

牛
乳
は
県
産
１
０

０
％
、
野
菜
や
果
物
も
年
々
ア
ッ

プ
、
昨
年
は
野
菜
30
％
、
果
実
49

％
、
生
肉
46
％
と
い
う
こ
と
で
す
。

病
気
予
防
の
た
め
に
も
、
か
ぜ

を
ひ
い
て
も
軽
く
て
済
む

よ
う
な
、
健
康
な
体
を
つ

く
り
保
つ
う
え
で
も
、
農

と
食
は
重
要
で
す
。

「
子
ど
も
た
ち
に
お
い
し
い
山

形
県
産
の
も
の
を
食
べ
て
も
ら
い

た
い
」
と
の
関
係
者
の
努
力
が
続

け
ら
れ
て
い
ま
す
。
県
民
合
意
で

前
進
さ
せ
て
い
き
た
い
施
策
で
す
。
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生活保護受給が

11日の景気･雇用対策特別委員会では、年

末の金融対策の相談対応について質問した

のに対し、青柳剛･産業政策課長は、「経済

産業省による中小企業向けの資金繰りや経

営支援に関わる総合的なワンストップ･サー

ビスを山形県でも実施する」ことを明らか

にしました。

開催は12月22･29日、山形商工会議所です。

また、検討されている新「行革」指針に

関わって、県職員の雇用の考え方について

取り上げました。

県は、職員の年齢構成や新

しい行政需要に対応するため、

人員削減をこれまでの「６年

間で10％削減」から「３年間

で３％削減」する方向性を示しています。

森谷俊雄･総務部次長は、「新しい総合計

画の検討やこれまでの部･課の行革の取り組

みを踏まえ、職員の配置についても一律で

なくメリハリをつけていきたい」と答えま

した。

私は、さらに「雇用や福祉の相談対応を

はじめとして、県民は県職員にしっかりやっ

てもらいたいと考えている。期待に応えら

れるようにしてほしい」と主張しました。

10
日
開
か
れ
た
厚
生
文
化
常
任
委
員
会
で
、
私

は
、
生
活
保
護
受
給
世
帯
の
動
向
と
、
地
球
温
暖

化
対
策
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

12月県議会 厚生文化常任委員会

ゆ
り
子

の
視
点

学
校
給
食
に
県
産
食
材
を

年末の資金繰り相談対応、「行革」のあり方を問う

県
地
球
温
暖
化
地
域

推
進
計
画
は
、
京
都
議

定
書
の
方
向
性
を
も
と

に
２
０
１
０
年
ま
で
に

温
室
効
果
ガ
ス
を
１
９

９
０
年
比
で
７
％
削
減

を
目
標
に
し
て
い
ま
す
。

来
年
度
は
２
０
１
１
年

か
ら
の
新
計
画
策
定
の

た
め
の
作
業
に
入
る
予

定
で
す
。

私
は
、
今
後
の
取
り

組
み
や
方
向
性
に
つ
い

て
質
問
し
ま
し
た
。

現
行
の
温
室
効
果
ガ

ス
７
％
削
減
目
標
に
つ

い
て
、
石
川
耕
三
郎･

地

球
温
暖
化
対
策
室
長
は
、

「
05
年
を
ピ
ー
ク
に
し
て

少
し
ず
つ
削
減
さ
れ
て

き
て
お
り
、
企
業
や
家

庭
で
の
取
り
組
み
や
対

策
で
、
か
な
り
の
削
減

効
果
が
出
る
と
思
う
」

と
述
べ
ま
し
た
。

新
計
画
の
数
値
目
標

に
つ
い
て
、
中
村
稔･

文

化
環
境
部
長
は
、「
新
政

権
は
25
％
削
減
を
打
ち

出
し
て
い
る
が
、
今
後

の
国
際
的
な
動
向
や
様
々

な
議
論
を
踏
ま
え
て
の

も
の
に
な
ろ
う
か
と
思

う
。
そ
の
動
き
を
見
て

い
き
た
い
」
と
述
べ
、

県
と
し
て
は
、
審
議
会

で
の
議
論
や
パ
ブ
リ
ッ

ク･

コ
メ
ン
ト
を
経
て
、

新
計
画
を
策
定
し
て
い

く
と
し
て
い
ま
す
。

私
は
、「
方
向
性
と
し

て
、
も
っ
と
自
然
エ
ネ

ル
ギ
ー
活
用
の
比
率
を

高
め
る
べ
き
で
あ
り
、

そ
れ
は
資
源
を
生
か
し
、

地
域
経
済
や
雇
用
に
も

つ
な
が
る
と
考
え
る
」

と
意
見
を
述
べ
ま
し
た
。

増加
工
業
集
積
地
で
集
中

山
形
県
の
温
暖
化
対
策
は

●ゆり子県議のホームページ

http://www2.ocn.ne.jp/~yuriko9/


